

NEWSPAPER

Polsek Surade Polres Sukabumi Gelar Apel Pagi untuk Meningkatkan Kedisiplinan dan Semangat

Sukabumi - SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID

Jun 19, 2024 - 11:57



Polsek Surade Polres Sukabumi Gelar Apel Pagi untuk Meningkatkan Kedisiplinan dan Semangat

Polres Sukabumi Polda Jabar - Kapolsek Surade, IPTU Ade Hendra S.Pd, melaporkan kegiatan apel pagi yang dilaksanakan di halaman Mako Polsek

Surade pada hari Rabu, 19 Juni 2024, dimulai pukul 07.30 WIB. Kegiatan ini merupakan momentum untuk memberikan arahan kepada seluruh anggota Polsek Surade dalam rangka meningkatkan kedisiplinan dan semangat dalam menjalankan tugas.

Pada kesempatan tersebut, Kapolsek Surade memberikan beberapa arahan penting kepada para anggota, antara lain untuk menjaga kesehatan dengan rajin berolahraga dan tetap semangat dalam melaksanakan tugas sehari-hari. "Kita harus selalu siap dalam melayani masyarakat dengan penuh tanggung jawab dan responsif terhadap setiap kebutuhan yang ada," ujar IPTU Ade Hendra S.Pd.

Selain itu, para Bhabinkamtibmas diinstruksikan untuk lebih proaktif dalam menjalankan tugasnya di lapangan, sebagai ujung tombak dalam menjaga keamanan dan ketertiban di tingkat desa. "Sikap tampang dan penampilan yang rapi dan bersih merupakan cerminan dari kebanggaan kita terhadap Institusi Polri," tambahnya.

Selama pelaksanaan apel pagi, IPTU Ade Hendra S.Pd melaporkan bahwa situasi berlangsung dalam keadaan aman dan kondusif. Kegiatan ini juga menjadi ajang untuk mempererat solidaritas serta meningkatkan profesionalisme anggota Polsek Surade dalam menjalankan tugasnya.

"Dengan adanya kegiatan seperti apel pagi ini, kami berharap dapat terus meningkatkan kualitas pelayanan kepada masyarakat dan memperkuat kemitraan dengan seluruh komponen masyarakat," tutup IPTU Ade Hendra S.Pd.

Demikian laporan dari Kapolsek Surade mengenai kegiatan apel pagi di Mako Polsek Surade. Semoga kegiatan ini dapat memberikan dampak positif bagi kinerja dan hubungan antara Polri dengan masyarakat.